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a cura dell’ufficio stampa del Consigliere Comunale Eugenio Patanè

C
are amiche e cari amici, 
come promesso iniziamo 
ad inviare la newsletter 
bimestrale con la quale 
intendiamo informarvi sul-
le nostre iniziative dentro 
e fuori dal Consiglio Co-
munale. La newsletter 
conterrà informazioni cir-
ca gli atti amministrativi 
più importanti approvati in 
Campidoglio e nei Munici-
pi, e un breve resoconto 
dell’attività politica svolta 
nel corso del bimestre.
Abbiamo scelto la cadenza 
bimestrale per non ingol-
fare troppo le vostre ca-
selle di posta e comunque 

se non desiderate riceve-
re queste informazioni o 
se siete capitati erronea-
mente nella mailing-list vi 
preghiamo di segnalarce-
lo.
D’altro canto questa attivi-
tà di informazione ci è utile 
per capire se stiamo mar-
ciando nella giusta dire-
zione o se al contrario 
dobbiamo aggiustare il ti-
ro. Vi preghiamo pertanto 
di inviarci i vostri com-
menti e suggerimenti che 
non guastano.
Buona lettura.

Eugenio Patanè
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Rifiuti
LA QUESTIONE DELLA DISCARICA DI MALAGROTTA E
IL TERMOVALORIZZATORE
E’ stata approvata in Consiglio Comunale il 6 novembre con il voto favorevole di tutta la maggioranza escluso 
quello di una consigliera di Rifondazione la mozione sulla realizzazione del gassificatore a Malagrotta. Non v’è 
dubbio che all’interno della maggioranza esistessero ed esistano posizioni politiche diverse sulla questione ri-
fiuti. La sinistra estrema ritiene che la soluzione per l’emergenza rifiuti sia da ricercarsi nel semplice aumento 
della raccolta differenziata, mentre le forze riformiste credono che il ciclo dei rifiuti debba essere chiuso nella 
sua globalità e che dunque l’aumento della raccolta differenziata sia tanto prioritaria quanto la realizzazione 
degli impianti di smaltimento e di valorizzazione energetica dei rifiuti. 
La mozione approvata è un punto di mediazione tra le due posizioni e in sostanza ribadisce la centralità 
dell'Ama nella gestione del ciclo rifiuti e chiede un impegno "per assicurare che le aziende pubbliche diventino 
sempre più realtà di rango industriale attraverso il completamento dell'impiantistica già avviata e la 
realizzazione di nuova impiantistica per il trattamento, lo smaltimento e il riutilizzo finale dei rifiuti. In questo 
quadro si chiedono tempi certi per la conclusione del conferimento del rifiuto indifferenziato in discarica" 
nonché "un'attenta riflessione sulle tecnologie impiegate, attraverso un sistema di monitoraggio ambientale 
continuo affidato ad un soggetto pubblico che adotti, rispetto ai livelli di emissione, l'applicazione di parametri 
migliorativi rispetto alle normative vigenti garantendone una costante comunicazione ai cittadini".
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Convegno “Mobilità e Trasporti” 11 ottobre

L’11 ottobre scorso si è tenuto un convegno organizzato dal 
Gruppo Consiliare dell’Ulivo dal titolo “Mobilità e 
Trasporti”. L’iniziativa è stata assai partecipata, e sono 
intervenuti gli Assessori alla Mobilità di Comune, Provincia 
e Regione, Mauro Calamante, Michele Civita, Fabio Ciani, il 
capogruppo dell’Ulivo al Comune Pino Battaglia, i due 
segretari romani di Margherita e Ds Roberto Giachetti ed 
Esterino Montino. Il convegno è stato aperto dalle relazioni 
dei due neoeletti consiglieri dell’Ulivo Eugenio Patanè e 
Massimiliano Valeriani. E il momento più interessante è 
stato l’intervento di Walter Tocci, vice sindaco e assessore 
alla mobilità dal 1993 al 2001 nella Giunta di Francesco 
Rutelli.



Taxi
VERSO LA RIFORMA
DEL SETTORE
Continua il braccio di ferro tra le sigle sinda-
cali dei tassisti e il Comune. Dopo l’approva-
zione della delibera di Giunta che prevede il 
rilascio di mille nuove licenze entro febbraio, 
i tassisti hanno minacciato di “mettere in 
ginocchio la città” e hanno accusato l’ammi-
nistrazione capitolina di usare “una politica 
stalinista”. Ma la decisione del Campidoglio, 
che ha approvato anche una memoria di 
Giunta che prevede altre 1300 licenze, è sta-
ta la conseguenza del no dei tassisti all’in-
stallazione del sistema satellitare. Il sindaco 
Veltroni però era stato chiaro: o il sistema 
satellitare, o le nuove licenze. La situazione, 
però, è degenerata mercoledì 8 novembre al 
termine della Commissione Consiliare Tra-
sporti, quando alcuni rappresentanti delle 
principali sigle sindacali hanno aggredito, con 
insulti e minacce, i consiglieri dell’Ulivo, il 
presidente della Commissione Marroni e 
l’assessore Calamante. Non contenti di que-
sta aggressione alcune sigle sindacali, in par-
ticolare quelle più vicine alla destra, hanno 
deciso di scioperare il 28 novembre. Noi 
continuiamo a pensare che oltre all’aumento 

dell’offerta di servizio è necessario miglio-
rarne la qualità attraverso un sistema satelli-
tare di monitoraggio e la riforma del regola-
mento taxi.

ICT REGIONALE
È nato l’Osservatorio Ict regionale della Mar-
gherita, per il Lazio con lo scopo di radicare 
sulle realtà locali la linea politica espressa a 
livello nazionale dell’Ossict. L’Osservatorio 
della Regione Lazio avrà l’onere di indicare 
le politiche per lo sviluppo del settore dell’Ict 
nella regione, stimolare le amministrazioni 
locali (comuni e province) e regionali, a rea-
lizzare quei piani di sviluppo e quei progetti 
di ampio respiro che a livello nazionale han-
no trovato espressione nelle diverse edizioni 
del libro Bianco.

 

ANGELI
DEL 
FANGO
E’ stata ap-
provata nei 
Municipi I e V il 
31 ottobre la 
mozione sugli 
“Angeli del 
fango”, che il 4 
novembre del 
1966 si mobili-
tarono per re-
stituire al 
mondo le bel-
lezze della cit-
tà di Firenze 
dopo l'alluvio-
ne che aveva 
colpito l'intera 
città. La mo-
zione è stata 
voluta per 
sostenere la 
proposta di 
legge presen-
tata da Erme-
te Realacci 
alla Camera 
per l'istitu-
zione, proprio 
il 4 novembre, 
della “Giorna-
ta internazio-
nale del vo-
lontariato eu-
ropeo" e per 
rilanciare il 
progetto di un 
servizio civile 
europeo. 

IL PARCHEGGIO DEL 
PINCIO
E’ stato approvato il parcheggio del Pincio, 
che sarà destinato per il 70% alla vendita ai 
residenti del Centro Storico, per il 20% alla 
locazione e il 10% a rotazione. Questo 
parcheggio è di importanza fondamentale 
perchè consentirà di pedonalizzare il 
Tridente, rendendo concrete le decisioni di 
pianificazione e di programmazione assunte 
con il Patto per la mobilità approvato 
dall’Amministrazione nel 2004.
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Poteri Speciali
ASSUNTI
500 VIGILI
URBANI

Lunedì 16 ottobre abbiamo votato 
in Consiglio Comunale la delibera di 
variazione di bilancio che ci con-
sente di assumere con contratto a 
tempo determinato (di due anni) 
500 nuovi vigili urbani scorrendo la 
graduatoria dell’ultimo concorso 
svolto. La votazione positiva è arri-
vata al la f ine di  una discussio-
ne svoltasi sia in Commissione bi-
lancio sia in Consiglio grazie alla 
quale, accogliendo anche le istanze 
propositive dell’opposizione, ab-
biamo deciso di accompagnare la 
delibera con un ordine del giorno 
che impegnasse i l Sindaco e la 
Giunta a verificare, alla fine dei due 
anni, la possibilità di assumere i 
500 nuovi vigili a tempo indetermi-
nato.

Emergenza abitativa
INTERVENTI
Venerdì 27 ottobre il consiglio 
Comunale ha approvato la delibe-
ra che autorizza l’amministrazione 
alla sottoscrizione di un accordo 
di programma per la realizzazione 
di edilizia residenziale, nel quadro 
di interventi di riordino e di riquali-
ficazione edilizia e urbanistica, 
con la cessione di alloggi al Comu-
ne di Roma per far fronte al-
l’emergenza abitativa. Questa de-

libera si inserisce nell’ambito della 
iniziativa con la quale il Comune, 
per venire incontro alle categorie 
socialmente deboli, ha manifestato 
l’interesse ad acquisire alloggi da 
destinare a cittadini in grave stato 
di indigenza.

“Dopo cinque anni di richieste 
inascoltate dal governo 
Berlusconi, finalmente il 
Governo Prodi ha concesso i 
poteri speciali sul traffico al 
Comune di Roma. Grazie a 
questo provvedimento potremo 
dare il via alle grandi opere 
infrastrutturali per la mobilità, 
avere più vigili urbani per le 
strade, ma soprattutto snellire 
i procedimenti che una 
macchina amministrativa 
eccessivamente burocratica 
condanna a lungaggini 
ingiustificate”.

“La questione dell’emergenza abitativa nella nostra città più che altrove 
sta diventando cruciale. Migliaia di famiglie hanno come problema 
prioritario quello della casa, visto anche l’aumento esponenziale che negli 
ultimi anni hanno subito i prezzi del mattone soprattutto a Roma. 
D’altronde le ultime vicende legate all’iter legislativo sulla proroga degli 
sfratti non aiutano questo difficile momento. Ecco perché la maggioranza 
di centrosinistra capitolina si è stretta intorno all’assessore Minelli 
approvando i provvedimenti che ha ritenuto di dover portare in aula e 
sostenendo con forza la sua richiesta al Parlamento di ritornare sulle 
decisioni prese”.
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APPROFONDIMENTI
www.eugeniopatane.it

MAIL
eugenio.patane@comune.roma.it
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